



## Luis Cházaro también se registra por el PRD; pide unidad del frente

El diputado federal, Luis Espinosa Cházaro, se inscribió en el proceso interno del Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD) para contender por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en las próximas elecciones del 2024, bajo el Partido de la Revolución Democrática.

Acompañado de el alcalde con licencia de Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava, Nora Arias, presidenta del partido del sol azteca en la capital, Alfa Gonzá-

lez, alcaldesa de Tlalpan y las diputadas locales Polimnia Romana y Gabriela Quiroga, el aspirante entró acompañado de porras y aplausos, donde al exterior del edificio sede, ubicado en la calle Benjamín Franklin, varios simpatizantes alzaban carteles y gritaban “Jefe de Gobierno, Cházaro es el bueno”.

En su intervención, Espinosa Cházaro comentó que si la oposición desea regresar al poder en la Ciudad de México, es necesario que se fortalezca la coalición entre las tres partidos, sin importar si Santiago Taboada o Rubalcava resultan como los futuros candidatos, mientras el proceso sea democrático, abierto y transparente, el objetivo del PRD radica en sacar a Morena de la jefatura de Gobierno • *(Jorge Aguilar)*